

*Sternstunden werden uns geschenkt,
wenn wir den inneren Stern
in uns neu entdecken und leuchten lassen*
(Pierre Stutz)



Weihnachtsbrief 2024

13. Dezember 2024

Liebe Eltern,

auch das Jahr 2024 ist wie im Fluge vergangen und das Weihnachtsfest steht kurz bevor.

2024 standen wieder personelle Veränderungen an unserer Schule an. Mit den Einstellungen von Frau Weber und Herrn Höing-Dreesen an unserer Schule und dem Ausbildungsbeginn von Frau Sophie Lübke konnten wir unser Team weiter verstärken. Frau Yana Becker befindet sich seit der Geburt ihres Sohnes Theo mit Schulhund Emma in Elternzeit. Weiterhin unterstützt uns Frau Heymer als Fachkraft für Integration und Inklusion an unserer Schule sowie Herr Linneborn im Bereich SchubS. Er hilft Kindern mit anderen Muttersprachen. Glücklicherweise unterstützt uns auch weiterhin Frau Alice Oppermann als Alltagshelferin.

Bislang sind wir personell in der glücklichen Lage, die maximale Stundenzahl abdecken zu können. Auch die Flip-Zeit hat sich mittlerweile etabliert. In diesen Stunden werden die Kinder von zwei bis vier Personen (Lehrkräften, OGS-Mitarbeiterinnen und Schulbegleitungen) unterstützt.

Es gilt allen Kolleginnen und Kollegen und den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern in der OGS sowie 8-1 besonderer Dank, für das große, oft über das geforderte Maß hinausreichende Engagement für unsere Schule.

Weiterhin möchte ich mich beim Förderverein und allen Mitgliedern bedanken u.a. für die finanzielle Unterstützung von Hockern, dem Defi und vielem mehr sowie nicht zuletzt für die finanzielle Unterstützung des Nikolauses, der uns allen leckere Stutenkerle gebracht hat. Wenn auch Sie den Förderverein unterstützen möchten, sei es durch eine Spende oder eine Mitgliedschaft, melden Sie sich bitte im Schulbüro oder bei den Klassenlehrerinnen.

Unsere Projektwoche zu den digitalen Medien ist bei den Kindern sehr gut angekommen.

In der Schulpflegschaftssitzung wurden Frau Sarah Schmidt zur Schulpflegschaftsvorsitzenden und Frau Sonja Allefeld zu ihrer Vertreterin gewählt. Beide unterstützen das Schulleben tatkräftig mit Ihren Ideen. Wir freuen uns über die gute Zusammenarbeit. Für Ideen, Anregungen und Unterstützung aus der Elternschaft sind beide offen und dankbar. Ihre Anregungen, Lob und Ihre Kritik sind für uns wichtig. Sprechen Sie uns bei Problemen direkt an.

Aus der Schulkonferenz heraus hat sich die Schule an die Ortsvorsteherin und die Stadt Sundern bezüglich der Gefahrensituationen rund um das Schulgelände gewandt. In diesem Anschreiben ging es u.a. um fehlende Bring- und Abholzonen, fehlende Parkplätze für Kita- und Schulpersonal, fehlende Kurzzeitparkplätze für Kitaeltern, einen sicheren Schulweg über die Schulstraße, die Ausleuchtung des Weges an der Feuerwehr sowie dessen Sicherheitsaspekt u.v.m. Es steht nun ein erster Ortstermin an und wir hoffen, auf zeitnahe Lösungen und Aufhebung der Gefahrenstellen.

In diesem Zusammenhang würden wir gern alle Eltern und Kinder um Mithilfe bitten. Wir bitten Sie Ihre Kinder zumindest in der **ersten Schulwoche nach den Weihnachtsferien „ausgeleuchtet“** - mit einer Warnweste oder einem Warnlätzchen, einer leuchtenden Mütze oder einem Leuchtstirnband, mit Blinkies, Katzenaugen oder anderen leuchtenden Elementen auf den Schulweg zu schicken. Wir appellierten in der Vergangenheit regelmäßig insbesondere an die Eltern der Lernanfänger:innen, die Kinder an ihre Warnwesten zu erinnern. Jedes Kind hat in den vergangenen Jahren zum Schulstart solch eine Weste oder ein Lätzchen von der Schule erhalten. Leider werden sie nicht oft getragen. In dieser Aktion brauchen wir aber Ihre Mithilfe: Wir möchten allen Autofahrer:innen zeigen, wie viele Kinder morgens im Dunkeln unterwegs sind. Bitte unterstützen Sie Ihre Kinder dabei. Wenn Sie keine Möglichkeit zur „Ausstattung“ haben; einzelne Westen haben wir noch, dann melden Sie sich bitte bei der Klassenlehrkraft.

Am Freitag, **20.12.2024** endet der Unterricht für alle Kinder nach der 4. Stunde. Wir gestalten nach dem Weihnachtsgottesdienst unsere Weihnachtsfeier „Schüler für Schüler“. Die OGS und 8-1 sind geöffnet. Die Busaufsicht ist nach der 5.+6. Stunde nicht gesichert.

Der **Unterricht startet nach den Ferien am Dienstag, 07. Januar 2025**. Ich weise Sie daraufhin, dass bei Erkrankung unmittelbar vor und nach den Ferien wir in begründeten Fällen eine schriftliche Bescheinigung durch den Arzt einfordern dürfen.

Am Tag der **Halbjahreszeugnisausgabe, 07. Februar 2025** endet der Unterricht für **alle** Kinder um 10:30 Uhr. Es fahren um die Uhrzeit **keine Busse** Richtung Hövel und Langscheid.

Am Donnerstag, 27. Februar 2025 feiern wir Karneval in der Schule - der Vormittag endet um 12.15 Uhr; am 28. Februar und 03. März 2025 haben die Kinder **unterrichtsfrei**. Die 8-1 hat Rosenmontag geöffnet, die OGS hat Freitag und Rosenmontag geöffnet.

Nun noch eine Information, die für Freude, aber auch für Einschränkungen sorgt. Wir sind überaus froh, dass unsere Stromversorgung und die Digitalisierung nun auf den Weg gebracht wurde. Auch sollen im nächsten Schuljahr die Decken erneuert werden, neue Beleuchtungen integriert werden, die WC-Anlagen ausgebaut und erneuert werden sowie das Brandschutzkonzept umgesetzt werden, inkl. neuer Türen, Treppenhäuser für den 2. Fluchtweg etc. Diese Arbeiten brauchen sicherlich mindestens ein Kalenderjahr und können nicht nur in der unterrichtsfreien Zeit umgesetzt werden. Somit walten Freude und Einschränkungen. Bleiben wir gespannt.

Am Samstag, den 14.12.2024 tritt erstmalig unsere neue gegründete Musizieren-AG unter der Leitung von Frau Wiegenstein auf dem kleinen Weihnachtsbaumverkauf in Hachen um 14.45 Uhr auf. Die Kinder freuen sich über Applaus. Im Abschluss an ihr vorgetragenes Musikstück sind alle anwesenden Kinder eingeladen gemeinsam zu singen.

Für Ihre Unterstützung und die Zusammenarbeit im zurückliegenden Jahr bedanken wir uns herzlich.

Ein **gesegnetes Weihnachtsfest**, einen guten Rutsch ins neue Jahr und vor allen Dingen **Gesundheit, Gelassenheit** und **Lebensfreude** im Jahr 2025 wünscht Ihnen von Herzen



das Team der Kath. Grundschule Hachen